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CÂMARA MUNICIPAL DE JACAREÍ - SP 
PALÁCIO DA LIBERDADE 

W S  

REQUERIMENTO Nº 81/2025 

Assunto: À EDP, solicitando providências quanto à constante falta de energia elétrica nos bairros Lagoa 

Azul I e II, neste Município. 

 

REQUEIRO ao Excelentíssimo Senhor Presidente desta Casa, ouvido e 

aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja encaminhado 

ofício à EDP solicitando providências quanto à constante falta de energia elétrica nos bairros 

Lagoa Azul I e II, neste Município. 

Este Vereador tem acompanhado de perto o sofrimento dos moradores 

desses bairros, que enfrentam constantes quedas de energia elétrica. 

Esses moradores relatam que não suportam mais a frequência das 

interrupções no fornecimento de energia. Mesmo após entrarem em contato com a EDP para 

solucionar o problema, a situação se repete no dia seguinte. 

Essa instabilidade tem ocorrido com frequência, e este Vereador já tomou 

diversas medidas, incluindo a abertura de chamados via WhatsApp da EDP, além do envio de 

requerimentos formais à empresa. No entanto, até o momento, nenhuma providência foi 

tomada, e as reclamações sobre quedas de energia persistem, especialmente após as 17h. 

O problema já se arrasta há mais de quatro anos. Diversos requerimentos 

foram enviados à EDP, e a situação foi relatada ao senhor Leandro, responsável pelas 

demandas da Câmara Municipal de Jacareí. Foram fornecidos os registros dos chamados 

abertos através do aplicativo da EDP, mas, até agora, nenhuma solução efetiva foi adotada. 

Diante do crescimento populacional da região, os moradores destacam a 

necessidade URGENTE da substituição do transformador que abastece os bairros, uma vez 

que o atual não é suficiente para suprir a demanda de energia. 

Ao fim, este Vereador reforça a URGÊNCIA de uma solução definitiva e 

cobra providências imediatas da EDP para garantir um fornecimento de energia estável e 

adequado para a população desses bairros. 

Assim sendo, mui respeitosamente recorro à compreensão e aos préstimos 

dessa concessionária e, antecipando agradecimento pela atenção dispensada, subscrevo. 

Sala das Sessões, 26 de fevereiro de 2025. 

 

VALMIR DO PARQUE MEIA LUA 
Vereador - Líder do PP 
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